

## ABSTRAK

### PENDIDIKAN AGAMA TERHADAP PENGAWASAN IBADAH SHALAT SISWA DI MTS NURUL IMAN TANJUNG MORAWA PASAR XIII DESA LIMAU MANIS T.A 2021/2022

**FADHILLAH FIKANI TJG**

**NPM: 71180211042**

Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi dengan sejauh mana pendidikan agama terhadap pengawasan ibadah shalat siswa di MTs Nurul Iman Tanjung Morawa Pasar XIII Desa Limau Manis yang nantinya dapat mempengaruhi serta meningkatkan prestasi akademik para siswa di MTs Nurul Iman Tanjung Morawa Pasar XIII Desa Limau Manis. Karena salah satu pengawasan dalam pelaksanaan pendidikan agama Islam adalah memberikan buku laporan shalat. Dalam hal ini, dimaksudkan untuk merangsang siswa dalam memahami pengetahuan dasar agama untuk membentuk aspek keimanan dan ibadah shalat siswa khususnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui secara jelas pengawasan ibadah shalat bagi siswa dalam menumbuhkan sikap keagamaan melalui pendidikan agama di MTs Nurul Iman Tanjung Morawa Pasar XIII Desa Limau Manis. Populasi dalam penelitian ini adalah keseluruhan siswa MTs Nurul Iman Tanjung Morawa Pasar XIII Desa Limau Manis berjumlah 230 siswa. Dari populasi ditetapkan sampel sebanyak 20% dari populasi 46 siswa menggunakan teknik random sampling.

Data penelitian dikumpulkan melalui angket dan dianalisis dengan menggunakan teknik analisis deskriptif dan korelasional dengan menggunakan rumus  $r$  Korelasi *Product Moment*.

Berdasarkan hasil analisis data diperoleh hasil penelitian bahwa: Pelaksanaan Ibadah Shalat Siswa Di MTs Nurul Iman Tanjung Morawa Pasar XII Desa Limau Manis dengan Pelaksanaan Pengawasan Ibadah Shalat di Mts Nurul Iman Tanjung Morawa Pasar XII Desa Limau Manis tergolong ke dalam kategori B (baik) dengan nilai rata-rata 72,7. Peran Pendidikan Agama Terhadap Pengawasan Ibadah Shalat di MTs Nurul Iman Tanjung Morawa Pasar XII Desa Limau Manis didasarkan atas hasil pengujian korelasi adalah signifikan pada taraf kepercayaan 5% diperoleh  $r_{hitung} > r_{tabel}$  ( $0,479 > 0,291$ ) dikategorikan hubungan agak rendah. Hal ini berarti pendidikan agama siswa di MTs Nurul Iman Tanjung Morawa Pasar XII Desa Limau Manis sebesar 30% dan menunjukkan bahwa hanya 70% pengawasan ibadah shalat siswa dipengaruhi faktor lain.